

11 DE NOVIEMBRE: DÍA DEL SOLTERO Los solteros ganan peso en el mercado inmobiliario español y crece su presencia en la compra de vivienda

- Casi un tercio (32%) de los compradores de vivienda son personas solteras, siete puntos porcentuales más que hace dos años
- La proporción de vendedores de inmuebles se mantiene estable durante los últimos años, alrededor del 13% del total
- El 31% de los demandantes de hipotecas son solteros, seis puntos más que en el año 2024
- El porcentaje de inquilinos que viven solos aumentó tras la pandemia, pero se ha reducido en la actualidad

Madrid, 11 de noviembre de 2025

Los solteros alcanzan actualmente la cifra de casi 15 millones de personas en España, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). Se trata de una cifra creciente durante los últimos años y que representa aproximadamente un tercio de la población del país. Por ello, no es de extrañar que su fuerza en el mercado inmobiliario español haya ido creciendo durante los últimos años. Por ejemplo, en el segmento de la vivienda en propiedad, el peso de los solteros ha ido en claro aumento desde 2023: aquel año, este colectivo representaba al 25% de los demandantes de vivienda de compra, un porcentaje que se elevó hasta el 31% en 2024, y que este 2025 ya alcanza el 32% de los compradores, **según los datos de** Fotocasa Research. Por su lado, la proporción de vendedores de vivienda solteros se ha mantenido muy estable durante los últimos años, alrededor del 13-14%.

"Estamos asistiendo a una profunda transformación del modelo social. En apenas una década, el número de personas que viven solas se ha duplicado. Este cambio tiene un reflejo directo en el mercado de la vivienda, ya que multiplica la demanda de pisos de menor tamaño y eleva la presión sobre la oferta. Además, según las proyecciones del INE, dentro de unos años podría haber en España 7,7 millones de hogares unipersonales, un 41,9 % más que en la actualidad. Representarían un tercio del total (33,5 %), convirtiéndose por primera vez en el tipo de hogar más habitual del país", **explica María Matos, directora de Estudios y portavoz de Fotocasa.**

Los solteros representan casi un tercio de los hipotecados

En consonancia con esta tendencia demográfica y económica, el porcentaje de solteros participando en el mercado hipotecario ha crecido también durante los últimos años en España. **De esta forma, actualmente los solteros representan prácticamente un tercio de los solicitantes de un crédito hipotecario** en nuestro país, concretamente, el 31% del total. Esta tasa ha ido en aumento, ya que en el periodo 2023-2024 los solteros se encontraban ligeramente por encima del 25% del conjunto de personas hipotecadas en España.

Irregular participación de los solteros en el alquiler

Por el contrario, el porcentaje de personas solteras interactuando en el segmento del alquiler ha registrado una variación más irregular en los últimos años. Concretamente, la proporción de inquilinos que vivían solos empezó a crecer en el periodo inmediatamente posterior a la pandemia, pasando del 15% en el año 2021 hasta el 18% en 2023, un incremento de 3 puntos porcentuales. Sin embargo, esta clara evolución al alza se ha frenado en los últimos años y se ha revertido la tendencia: en 2025, el porcentaje de inquilinos que viven solos ha caído hasta el 16% del total. Por su lado, la tasa de arrendadores solteros se ha mantenido en el 14%.

Fotocasa es uno de los principales portales inmobiliarios de España, con una amplia oferta de viviendas de segunda mano, promociones de obra nueva y alquileres que pertenece a **Fotocasa Group**.

Mensualmente, elabora el **Índice inmobiliario Fotocasa**, un informe de referencia que analiza la evolución del precio medio de la vivienda en España, tanto en venta como en alguiler.

Desde 2017, desarrolla además estudios sociológicos bajo el sello <u>Fotocasa Research</u>, con el objetivo de aportar conocimiento y análisis en profundidad sobre las tendencias del mercado y el comportamiento de los ciudadanos en relación con la vivienda.

Toda la información y los últimos comunicados están disponibles en su <u>Sala de Prensa</u>

Sobre Fotocasa Group

Fotocasa Group es un referente del sector inmobiliario en España, **con más de 25 años de experiencia** liderando la transformación del real estate a través de la innovación, los datos y la tecnología.

Bajo su marca paraguas, Fotocasa Group impulsa y da visibilidad a un ecosistema de marcas líderes — Fotocasa, habitaclia, Fotocasa Pro, Datavenues, Witei e Inmoweb— que ofrecen soluciones integrales tanto para particulares como para profesionales del sector.

Fotocasa, la marca insignia del grupo, conecta cada día a **millones de personas con su próximo hogar**, ofreciendo la mayor oferta de viviendas de segunda mano, obra nueva, alquiler y compraventa, junto con análisis y contenidos que la consolidan como un auténtico **referente del mercado inmobiliario**.

En Fotocasa Group, **unimos personas y propiedades** a través de una plataforma inteligente, diseñada para hacer que **buscar**, **comprar o alquilar vivienda** sea una experiencia más fácil, transparente y eficiente.

Nuestra visión es clara: ser el lugar donde tu nuevo hogar te encuentra.

Departamento Comunicación Fotocasa

Anaïs López

comunicacion@fotocasa.es

620 66 29 26